



---

## Presseausendung Österreichische Billardunion (ÖBU) – Media Office

Sehr geehrte Redakteurinnen und Redakteure, liebe Billardfreunde!

### **Kostistansky und Kahofer bei Dreiband-Team-EM mit ausgeglichener Bilanz auf Rang 17 • Deutschland A holt den Titel**

18.04.2024. Gerhard Kostistansky und Arnim Kahofer sind bei der Dreiband-Team-Europameisterschaft trotz einer ausgeglichenen Matchbilanz über Platz 17 nicht hinausgekommen. Das Wiener Duo remiserte in der Vorrunde am Dienstag sowohl gegen die B-Mannschaft Deutschlands als auch gegen die favorisierten Franzosen, musste aber aufgrund der Punktedurchschnittsleistung nur mit Gruppenplatz 3 vorliebnehmen und verpasste den angestrebten Viertelfinaleinzug.

Im Auftaktmatch gegen Deutschland B sorgte Kostistansky mit einem 40:33-Sieg gegen Lukas Stamm für die Matchpunkte, während Kahofer Tom Löwe mit 24:40 unterlag. Gegen Frankreich steigerte sich Kahofer anschließend erheblich und dominierte Cédric Melnytschenko klar mit 40:25. Kostistansky baute nach seiner Erstrundenleistung jedoch ab und musste Jérémy Bury mit 23:40 ziehen lassen.

„Ich habe leider meine erste Partie versaut, obwohl ich zu Beginn 10:3 geführt habe. Dann habe ich aber 16 Fehlannahmen in Serie produziert. Das war unglaublich. Es waren viele Vorbänder dabei, die knapp vorbeigegangen sind. Ansonsten waren es auch viele schwierige Positionen, die ich nicht gelöst habe, aber natürlich waren auch Fehler dabei. Gerhard hat aber gewonnen, was sehr wichtig war. Die Chance zum Viertelfinalaufstieg war noch am Leben. Im zweiten Match habe ich mich dann wohler gefühlt und in guten 24 Aufnahmen gewonnen. Gerhard war bis zur Pause gleichauf. Sein Gegner hat dann aber Serien gemacht, und bei ihm sind vor allem gegen Ende die Bälle haarscharf danebengelassen. Durch unsere beiden schlechten Partien hat es schlussendlich durchschnittsmäßig nicht für uns gereicht. Es ist schade, weil wir in dieser Gruppe eine gute Chance hatten“, zog Kahofer Bilanz.

Den Team-Europameistertitel holte sich Mittwochabend Deutschlands A-Mannschaft mit dem beim Dreiband-Bundesliga-meister Pottendorf aktiven Weltranglistenzwölften Martin Horn und Ronny Lindemann. Das deutsche Tandem setzte sich im Finale gegen die Niederlande in der Verlängerung mit 15:5 durch. Horn hatte sich zuvor Glenn Hofman mit 28:40 geschlagen geben müssen. Lindemann sorgte mit einem klaren 40:13-Sieg gegen Barry van Beers für den Ausgleich.

Bronze ging an Schweden A mit Torbjörn Blomdahl und Michael Nilsson sowie an das spanische Duo Robinson Morales und Adrian Legazpi. Die Skandinavier wurden im Semifinale von den Niederländern gestoppt. Die Iberer unterlagen dem späteren Europameister Deutschland.

### **Nun Einzelkonkurrenz mit Kostistansky, Kahofer und Makik**

Nach Abschluss des Teambewerbs folgt heute der Startschuss für die mit 33.800 Euro dotierte Einzelkonkurrenz, die bis 21. April ausgetragen wird. Österreich wird durch Gerhard Kostistansky, Arnim Kahofer und Karl Makik vertreten.

Kostistansky trifft in seiner Vorrundengruppe auf den Portugiesen Francisco Rodriguez und auf den Türken Denizcan Akkoca. Kahofer bekommt es mit dem Finnen Jarno Ahola und dem Türken Burak Haşhaş zu tun. Makik startet gegen den Schweden Nalle Olsson und hat in seiner Gruppe den Niederländer Jeffrey Jorissen als zweiten Gegner.

Die 16 Vorrunden-Gruppensieger treffen am Freitag in der Zwischenrunde auf die 16 gesetzten Spieler. Ab dann wird der neue Europameister im K.-o.-Modus ermittelt. Titelverteidiger ist der Italiener Marco Zanetti.



Weitere Informationen:

Dreiband-Team-Europameisterschaft, Ankara: <https://www.eurobillard.org/events/ec3cnt-407.html>

Dreiband-Einzel-Europameisterschaft, Ankara: <https://www.eurobillard.org/events/ec3cind-408.html>

Billard Sportverband Österreich: <https://www.bsvoe.com/>

Das beiliegende Fotomaterial steht Ihnen unter Angabe des am Ende des jeweiligen Dateinamens enthaltenen Fotocredits ©  
entgeltfrei zur pressemäßigen Verwendung zur Verfügung. Für weitere Rückfragen stehen wir Ihnen jederzeit gern zur  
Verfügung und bedanken uns vorab für Ihre redaktionelle Berücksichtigung.

Mit freundlichen Grüßen  
Andreas Kronlachner

Pressereferent / Media Office  
Österreichische Billardunion  
Carambol.Pool.Snooker&EnglishBilliards

Josef-Schöffel-Straße 46  
3013 Tullnerbach  
Tel. +43 664 5262065  
<mailto:a.kronlachner@billardunion.at>  
[www.billardunion.at](http://www.billardunion.at)